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Son aproximadamente 
300 vehículos de carga los 
que diariamente transitan 
por la Carretera Nacional, 
en jurisdicción de Barran-
cabermeja, sobre la comu-
na Seis. 

La mayoría de este flujo 
vehicular tiene que ver con  
la industria petrolera, ya 
que este es un paso obliga-
do para camiones cisterna 
que distribuyen la gasolina 
a las diferentes ciudades del 
país. 

De ahí la importancia de 
los trabajos de infraestruc-
tura que están próximos a 
finalizar, los cuales espera-
ron por años para llegar a 
un feliz término. 

De hecho, según explica-
ron desde la Secretaría de 
Infraestructura del Distrito, 
el porcentaje que falta para 
la entrega de los trabajos es 

mínimo, por lo cual en las 
próximas semanas los con-
ductores de carga pesada y 
en general la comunidad 
porteña estrenarán vía. 

“La carretera Nacional 
entre la Urbanización co-
muneros y el Intercambia-
dor de La Virgen, donde se 
ejecutan obras de recupera-
ción vial en puntos críticos, 
por medio de un convenio 
que tenemos entre Ecope-
trol y la Administración Dis-
trital. 

Son trabajos importantes 
para el sector de hidrocar-
buros de Barrancabermeja. 
En este momento la inver-
sión aproximada es de $700 
millones. Ecopetrol sumi-
nistra los materiales y del 
resto, equipos y mano de 
obra, se encarga el Distri-
to”, señaló Oscar Contre-
ras, jefe de Autopavimenta-
ción.

La temporada de sequía si-
gue su curso y en Barranca-
bermeja ya hay preocupa-
ción por parte de los trans-
portadores frente al tema de 
la navegabilidad por el río 
Magdalena. 

El principal afluente, a su 
paso por Barrancabermeja, 
registraba ayer un nivel de 
2,80 metros, por lo cual se si-
guen al pie de la letra ciertas 
recomendaciones de las au-
toridades para evitar acci-
dentes en sus aguas. 

Los transportadores seña-
laron que se continúa pres-
tando un servicio sin restric-

ciones, pero no descartan 
que de seguir la disminución 
en el nivel del río haya que 
tomar medidas frente al des-
pacho de su flota a munici-
pios como Puerto Wilches y 
otras áreas del sur de Bolívar. 

El Comité para la Gestión 
del Riesgo ha pedido precau-
ción, ya que algunas embar-
caciones de gran calado pre-
sentan dificultades para na-
vegar en algunos puntos críti-
cos, por lo cual el llamado es 
a la precaución. 

“Es un nivel estable el que 
tenemos por el momento. De 
nuestra parte no hemos teni-
do dificultades, pero sí es 
cierto que algunos puntos es-
tán bastante secos. 

Por ahora no hay cambios 
para el transporte de pasaje-
ros desde Barrancabermeja 
hacia otros municipios”  dijo 
el transportador fluvial Moi-
sés Padilla.

bermeja en este momento  
con cerca de 900 casos acti-
vos de COVID-19 y alrededor 
de 40 pacientes que  luchan 
por su vida en Unidades de 
Cuidados Intensivos. 

El funcionario advirtió 
que se está a la espera de 
que avance el proceso para 
tomar decisiones. 

“Es importante establecer 
que el Gobierno Nacional 

ha definido cinco fases para 
la vacunación. Para ello, en 
Barrancabermeja estamos 
organizando la logística y a 
la espera de que se cumplan 
estos pasos. 

En cuanto a los biológicos 
de los que dispondrá el Go-
bierno Nacional, se revisará 
el censo vacunal y se estudia 
la posibilidad de comprar 
vacunas adicionales para 

El Distrito de Barranca-
bermeja evaluará la 
compra de vacunas 

que hagan falta para COVID-
19, con respecto a las que 
entregará el Gobierno Na-
cional,  según explicaron 
sus autoridades en las últi-
mas horas. 

De acuerdo con las decla-
raciones entregadas por el 
secretario de Salud Distrital, 
Luis Fernando Castro, la Ad-
ministración tiene una meta 
clara y es la de vacunar a to-
dos los ciudadanos del Puer-
to Petrolero. 

Esto, teniendo en cuenta 
que el plan de acción que 
trazaría el Gobierno Nacio-
nal solo cobijaría un 50% de 
la población o como mucho 
un 60%. 

El panorama que deja la 
pandemia tiene a Barranca-

Distrito evalúa la compra de las adicionales a las que otorgará el Gobierno Nacional
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Vacunas contra la COVID-19 
llegarían al 100% de porteños  

La Secretaría de Salud señaló que se espera a que se defina el porcentaje que 
será entregado para Barrancabermeja por parte del Gobierno Nacional, para 

posteriormente evaluar las que se necesitarían.

El nivel del río Magdalena ya 
es inferior a los 3 metros 
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“A los trabajos en la 
Carretera Nacional solo 
les falta el 5%”: Distrito
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Según explicaron desde la Secretaría de Infraestructura, son 
$700 millones los que se invierten allí.

VÍAS PARA EL PROGRESO
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Labores de perfilado, cuneteo, conformación de material en la calzada a la vereda Cantaga-
llos es la que adelantan autoridades de San Vicente de Chucurí esta semana.

USO PLANTEA PROPUESTA 
 
La Unión Sindical Obrera, a través del dirigente nacional 

David Gómez, propuso esta semana a Ecopetrol la compra 

de vacunas contra la COVID-19 para una distribución parti-

cular. 

Según la sugerencia que hizo el sindicalista a la estatal pe-

trolera se debería evaluar la adquisición de 1 millón de va-

cunas en primera fase. 

La distribución que plantea la USO es de 100.000 para tra-

bajadores directos y contratistas de todas las nóminas y 

beneficiarios del sistema exceptuado de salud. Las 

900.000 serían para poblaciones vulnerables de áreas de 

influencia petrolera como política de responsabilidad social 

empresarial. 

“Con esto Ecopetrol ayudaría a una inmunización pronta 

frente a la enfermedad en el territorio, dijo Gómez.

La USO planteó a 
Ecopetrol una 
propuesta para 
adquirir un millón 
de vacunas y 
distribuir el 90% 
en la comunidad.

BREVES 
 
 
Vacunación 
Cifras récord de vacu-

nación de felinos y ca-

ninos alcanzó la Secre-

taría de Salud de Ba-

rrancabermeja en los 

últimos años. Sobre el 

trabajo reciente se co-

noció que “Gracias a las 

jornadas realizadas en 

las siete comunas en el 

2020 fueron inmuniza-

das contra la rabia un 

total de 26.413 masco-

tas, 14.030 perros y 

12.383 gatos”, informa-

ron. 

 

No se ha ido 
Las autoridades de Sa-

bana de Torres iniciaron 

una campaña para pre-

venir a la comunidad 

sobre la presencia del 

COVID-19 en este muni-

cipio, dados ciertos fo-

cos de indisciplina que 

se han evidenciado en 

las últimas semanas. 

“Esto es real, el COVID-

19 no se ha ido”, dice el 

mensaje institucional.  

A la fecha son 24 per-

sonas las que han falle-

cido a causa de la en-

fermedad en Sabana de 

Torres.

poder tener la mayor cober-
tura de vacunación para el 
Distrito de Barrancaberme-
ja”, señaló el titular de la 
cartera de Salud, Luis Fer-
nando Castro. 

Vale la pena recordar que 
por ahora el Gobierno de 
Iván Duque ha dicho que 
tiene aseguradas 29 millo-
nes de dosis de vacunas, 
pero que espera poder ne-
gociar más con los laborato-
rios autorizados para poder 
alcanzar la meta de inmuni-
zar al 70% de la población, 
mientras contempla otras 
acciones para que el otro 
30% de los ciudadanos pue-
dan tener la vacunación. 

Esta semana se conoció 
también una propuesta de 
la USO, que le sugiere a Eco-
petrol la compra de vacu-
nas contra la COVID-19 (Ver 
recuadro). 

La sequía ha 
disminuido el 
nivel del río 
Magdalena, sin 
embargo, aún no 
hay problema  
para navegar.

TOQUE DE QUEDA 
 
El secretario de Gobierno de Barrancabermeja, Leonardo 

Gómez Acevedo, indicó que la medida de toque de queda se 

mantendrá hasta mañana, de 11:00 p.m., a 5:00 a.m. 

Asimismo, lo que tiene que ver con el pico y cédula para 

abastecimiento y diligencias bancarias terminará su ciclo 

este 16 de enero. 

“No olvidar que la finalidad de estas medidas es garantizar 

la vida de los barranqueños”, dijo el funcionario. 

Aún no se conoce si habrá nuevas medidas en el Puerto Pe-

trolero después de este fin de semana.

345 
personas han perdido 
la vida en Barranca-
bermeja como conse-
cuencia del COVID-19, 
según el último repor-
te del Ministerio de 
Salud.
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Mientras se concreta el plan de entrega de vacunas para el territorio nacional, las autoridades en Barrancabermeja ya 
evalúan la posibilidad de una cobertura del 100%.


